



Nouvelles culturelles du Maroc en France

Paris, 7 nov. (MAP)- "2000 ans d'art au Maroc" est le thème d'une nouvelle exposition de l'artiste peintre marocaine Fatima Binet-Ouakka tenue cette semaine à Paris.

L'exposition, réalisée avec le soutien de l'Office national marocain du tourisme (ONMT) et de l'ambassade du Maroc en France, rassemble une sélection de toiles mettant en avant les origines berbères de l'artiste, "ses principales sources d'inspiration".

Une conférence sur l'histoire de l'art plastique marocain a été organisée en marge de cette exposition qui s'achève ce week-end avec un concert de Jazz du groupe Stephen Binet Trio, avec au piano Stephen Binet qui n'est autre que le fils de la plasticienne qui vit actuellement à Paris.

Originaire de Fès, Fatima Binet-Ouakka est diplômée en psychologie-physiologie de l'Institut Pierre et Marie-Curie à Paris. Formée dans les arts plastiques, l'artiste a un parcours impressionnant qui l'a emmenée dans les plus beaux sites d'exposition du monde, de New York à Cerda (Espagne), de Genève à Shanghai (Chine), de Rabat à Kuala Lumpur (Malaisie), de Buenos Aires (Argentine) à Berlin (Allemagne).

-0-0-0-0

La chaîne de télévision française M6 a diffusé samedi soir le 6-ème Concert pour la Tolérance qui s'est tenu sur la plage d'Agadir le 16 octobre dernier.

Présenté par l'animateur vedette de la chaîne Laurent Boyer, les téléspectateurs ont eu l'occasion de découvrir ou redécouvrir ce concert qui a sensibilisé un large public au respect des différences et à la diversité grâce à une langue universelle: la musique.

Ce concert gratuit, qui a rassemblé 200.000 personnes sur la plage d'Agadir, a réuni un plateau artistique exceptionnel constitué en majorité de grands chanteurs de variété française: Garou, Jennifer, Inna, Camélia Jordana, Julian Perreta, Yael Naim, Superbus, Cheb Bilal, Kenza Farah, Sheryfa Luna, Abd Al Malik et Mariam.

Cet événement, organisé pour la 6e année consécutive à Agadir, marque une alliance méditerranéenne au profit d'un but commun: la promotion de la paix et de la tolérance.

Par ailleurs, la chaîne internationale TV5MONDE diffuse à partir de ce week-end deux émissions réalisées à Agadir, en marge du Concert, consacrées aux artistes Camélia Jordana, Yael Naim et David Donatien, musicien multi-instrumentaliste.

-0-0-0-0

-La musique gnaoua sera à l'honneur la semaine prochaine à Paris dans le cadre des festivals "Villes des musiques du monde" et "Africolor", avec la participation d'icônes de cette musique au Maroc.

Hamid El Kasri retrouvera ainsi vendredi sur scène Karim Ziad, directeur artistique du festival Gnaoua et Musiques du monde d'Essaouira, pour un nouveau spectacle, à l'occasion de la 11e édition du festival "Villes des musiques du monde" qui se tient à Paris du 14 octobre au 14 novembre.

De son côté, Hassan Boussou animera samedi au Bourget, en région parisienne, un spectacle en solo dans le cadre du festival "Africolor", dédié également aux musiques du monde (12 novembre-24 décembre).